

bdf unterstützt Aachener Gymnasium mit neuen IT-Medien



Im Rahmen eines Sponsorings, welches durch Eltern, den Schulförderverein und Firmen unterstützt wurde, beschaffte das St. Ursula Gymnasium in Aachen für jeden Klassenraum der verschiedenen Jahrgangsstufen einen Multimediawagen (bestückt mit PC, Beamer, Lautsprecher), der es ermöglicht, Audio- und Videowiedergabe zu einem selbstverständlichen Bestandteil von Unterricht zu machen, ohne den Raum verlassen zu müssen. Alle Räume sind innerhalb des pädagogischen Netzwerks an das Internet angebunden und können auch untereinander Daten austauschen. So wird Recherche leicht gemacht. Der Unterricht profitiert von diesen neuen Medien, ohne dass Unterrichtszeit für technische Auf- und Abbauten verloren geht. Die Multimediassetts stehen dem Lehrer sofort zum Einsatz bereit.